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Carissimi tutti, 

È già passato un anno dalla mia nomina a presidente di Pro Senegal ed è già tempo di primi bilanci ! 

Devo dire che questo compito che mi sembrava molto difficile, si è rivelato perfettamente gestibile grazie 
ad una squadra di comitato molto impegnata e presente. Un grazie di cuore a tutti per il lavoro svolto e 
l’impegno profuso. 

Per poter descrivere in modo chiaro il nostro lavoro credo sia importante differenziare i vari campi di azione 
di Pro Senegal. 

Il nostro impegno nell’educazione  si è concretizzato in tre progetti. 

Grazie all’adesione alla FOSIT e al loro contributo abbiamo potuto finalizzare la costruzione di cinque aule e 
2 servizi sanitari nella scuola di N’Gaye N’Gaye, fornendo anche 50 banchi  costruiti in loco. Questo ha 
permesso di raddoppiare il numero di bambini che frequentano la scuola. 

Per completare la scuola di Keur Lemou, piccolo villaggio alla periferia di M’Boro, abbiamo avuto qualche 
difficoltà che ci hanno costretto a cambiare impresa di costruzione, facendoci perdere anche una parte dei 
soldi versati .La situazione è ora sotto controllo con la ripresa dei lavori prevista a giorni, il che permetterà 
di completare anche qui il rinnovamento della scuola, fatto in associazione con dei partner locali. 

Il terzo progetto che ci vede ora impegnati riguarda il villaggio di  Golgaindé.  In questo piccolo villaggio 
situato in riva all’oceano atlantico ,la scuola ha subito con gli anni un deterioramento importante dovuto 
alla salsedine che ne rende l’utilizzo molto difficile. Abbiamo elaborato un progetto presentato ad un bando 
di concorso patrocinato dalla FOSIT che permetterà la ricostruzione di due aule scolastiche con annessi 
servizi. L’inizio dei lavori è previsto per i primi mesi dell 2024. 

Abbiamo voluto riprendere e potenziare il nostro sostegno alla formazione dei giovani  dando la 
possibilità a ragazzi che lo desiderano di crearsi una professione per il futuro. Grazie all’aiuto di N’Diouga, 
direttore del centro di integrazione comunitaria (CIC)che li ha selezionati,  2 ragazzi, Ndaye Mbaye, 18 anni 
e Daouda Ba, 19 anni che hanno frequentato il nostro centro, sono iscritti per i corsi di formazione presso il 
CIFOP (equivalente della nostra SPAI) . 

Abbiamo anche ripreso la collaborazione con la scuola per professioni sanitarie di Thies, collaborazione che 
si era interrotta a seguito del Covid. 

Su segnalazione dell’infermiere Babacar, Omar Guèye, un giovane di Diamballo è stato iscritto alla scuola 
per completare la sua formazione e diventare così infermiere. Il nostro sostegno è previsto per i tre anni del 
corso e comprende oltre alla retta di iscrizione la presa a carico delle spese scolastiche e del vitto 
giornaliero. 

Abbiamo anche confermato il nostro sostegno alla costruzione di una case de santé da parte della scuola di 
Thies che servirà anche per la formazione pratica degli allievi. 



 

Anche il team di Madame Wax sta lavorando in direzione della formazione; in collaborazione con 
l’associazione “Jigueen Space” a Toubab Dialaw, che si rivolge alle donne proponendo formazioni 
imprenditoriali tra cui quelle di sartoria, sosteniamo tre ragazze di M’Boro in questo percorso. Al termine, 
con l’ottenimento del diploma, potranno essere inserite nell’ atelier di Paté e collaborare nella produzione 
della linea “MadameWax”. 

Stiamo lentamente crescendo e andando in direzione della certificazione “equo- solidale”, pronti ad aprirci 
anche al di fuori dei confini cantonali, grazie al sostegno delle Botteghe del Mondo e di tutte le persone che 
acquistano i nostri prodotti. 

Ricordiamo che il ricavato della vendita degli articoli di “MadameWax” è interamente devoluto al sostegno 
del CIC e di un asilo nido a Darou Khoudoss, oltre che alla formazione delle giovani apprendiste sarte. 

Nell’ambito del sostegno ai bambini  di M’boro sur plage il CIC ricopre sempre un ruolo essenziale. 

Di fronte ai cambiamenti in atto nel villaggio con un aumento notevole della popolazione e un’estensione 
delle superfici abitative e viste le cattive condizioni dei locali dell’attuale centro che necessiterebbe di 
importanti investimenti di manutenzione, stiamo acquistando un terreno all’entrata del paese per la 
costruzione di un nuovo centro che permetta di integrare anche altre attività oltre a quelle già esistenti. 

Questo progetto, che ci terrà sicuramente impegnati nei prossimi anni, una volta definito nei suoi dettagli, 
potrà essere presentato ai sostenitori e alla popolazione per una ricerca fondi. 

La sanità è sempre stato un tassello importante del  nostro impegno e continuerà ad esserlo. 

Dopo aver contribuito, in associazione con Amici di Aprosem e altri partner, alla ristrutturazione  della case 
de santé di M’Boro sur mer , stiamo ora  sostenendo il nuovo infermiere Thierno Sy , fornendogli  un 
quantitativo di medicinali di cui necessita. Durante le prossime missioni sanitarie la case de santé di  
M’Boro sur mer e la case de santé di Diamballo saranno i luoghi privilegiati dove organizzare le nostre 
consultazioni. 

Per quello che riguardo Diamballo, Babacar infermiere responsabile della case de santé,ci ha sollecitati per 
sostenere dei lavori di refezione e ampiamento dei locali che  permettano di lavorare in modo più 
professionale ed efficace. La case ha più di 40 anni per cui i lavori necessari sono importanti tra cui il 
rifacimento del tetto; onde evitare interruzioni nelle cure alla popolazione  previsto un piano di interventi a 
tappe. 

In aprile 2023 abbiamo ripreso anche gli interventi all’ospedale di Tivaouane. Una decina di pazienti ha 
potuto essere operata con piena soddisfazione sia nostra che del personale ospedaliero. Sono in corso dei 
colloqui con il gruppo ospedaliero  Moncucco che dovrebbero permetterci di proseguire e di migliorare la 
collaborazione con l’ospedale aprendo forse la strada ad altre specialità. 

Come potete vedere l’attività durante l’anno è stata intensa, con parecchie riunioni di comitato e  
importanti decisioni prese. 

Desidero, come presidente, ringraziare con tutto il mio cuore tutte le persone che ci sostengono sia con 
contributi  finanziari che con attività specifiche fatte benevolmente. 



È solo grazie a questi apporti che possiamo continuare ad impegnarci cercando di portare il nostro aiuto ad 
una popolazione che ne ha sempre bisogno, ricavandone in cambio valori di vita semplici e reali . 

Un caloroso saluto 

Per l’associazione Pro Senegal 

Il presidente Alberto Gianoni 

 

 


